
Frau Kau erläutert den Antrag, der sich auf Anregungen der Anwohner stützt. Unter Verweis auf die 
durchgeführten Geschwindigkeitsmessungen sieht Frau Kau  derzeit keinen zwingenden Handlungsbedarf 
und zieht den Antrag zurück. 


